

# Camera

# Report

カメラリポート



## 警察部外功労者特別表彰受賞

井田 真司さん

井田医院の医師、井田真司さんが、警察部外功労者特別表彰(検察医師功労)を受章し、県警察本部長から感謝状が贈られました。井田さんは、平成4年から20年以上にわたり佐久警察署の検察業務などで警察活動に協力されており、その功績が認められたものです。



## 消防団出初式

1月10日(エコールみよた・御代田駅前)

町消防団による出初め式がエコールみよたで開催されました。式には団長以下189人が参加。士気も高まり、気持ちも新たに地域防災活動へ取り組むことを確認しました。そして駅前では、全員による分列行進も行なわれ、多くの町民がその勇壮な姿に見とれていました。



長野県無形民俗文化財

# 寒の水

桶を出したりや 水を出したりや  
浴びて通るは寒の水

先達<sup>せんだ</sup>たちがほら貝を吹き太鼓を叩いて区内を一巡し道を浄め、祭りの開始を告げます。



一年で最も寒さの厳しいころといわれる大寒。毎年この大寒の1月20日に草越地区で行なわれる祭りが寒の水です。ふんどし一つの裸で、わらで編んだ兔巾<sup>とぎん</sup>をかぶりわらじ履いた男衆が、区内各所に用意された桶の水を浴び、熊野神社へ詣で兔巾を奉納して、無病息災や五穀豊穡を祈願します。

今年も地元区を中心に50人の水行者が参加しました。

水行者は、地元の女性たちが作る粕汁でからだを温め、地元の男性たちが作る兔巾を被って出発して行きます。水行者は桶から手桶で水を汲み「よいしょー！」と勢いよく何度も水を浴び、凍てつく道を走りました。

この奇祭をひと目見ようと訪れた見物客は、水行者に「いいぞー」「がんばれ！」と大きな声援を送っていました。



雪窓保育園



やまゆり保育園

## 民生児童委員 保育園視察

1月13日(町内各保育園)

民生児童委員の皆さんが、町内の4保育園を視察しました。民生児童委員は、地域子どもたちが元気に安心して暮らせるように子どもたちを見守る活動をしています。この視察では、それぞれの園で元気な子どもたちの様子を見るとともに、園児と一緒に給食を食べるなどして交流を図りました。



平成27年 書き初め展



平成27年 書き初め展

## 書き初め展

1月23日~25日(エコーみよた)

町公民館が平成27年書き初め展を開催しました。南・北小学校の3~6年生、各分館の書道教室の生徒や書道愛好家のみさんの作品776点が展示されました。期間中には、作品を出品した方やご家族の皆さんなどが来場し、ゆっくりと見学していました。



粕汁



兔巾

